



RINGKASAN

DEWI MAULIASARI. Sistem Akuntansi Penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama (*Accounting System for the Sales at PT Cahaya Buana Intitama*). Dibimbing oleh FAHMI ARNES.

PT Cahaya Buana Intitama merupakan anak perusahaan dari Cahaya Buana Group yang didirikan pada tahun 1985 dengan merk dagang Napolly sebagai industri manufaktur yang terfokus pada produk furniture. Kegiatan perusahaan ini yaitu memproduksi dan menjual bahan baku, bahan olahan dan barang jadi berupa perabot rumah tangga dari plastik yakni berupa kursi, meja dan lemari untuk berbagai jenis warna serta berbagai ukuran yang dipasarkan keseluruh wilayah di Indonesia.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini yaitu (1) Menguraikan kebijakan penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama, (2) Menguraikan bagian atau fungsi yang terkait dalam prosedur penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama, (3) Menguraikan dokumen dan catatan yang digunakan dalam prosedur penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama, (4) Menguraikan prosedur sistem penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama, (5) Menguraikan bagan alir dokumen dari sistem penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama, (6) Menguraikan sistem pengendalian internal yang terdapat dalam sistem penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah observasi, dokumentasi, wawancara dan tinjauan pustaka.

Hasil pembahasan dari tujuan penulisan tugas akhir adalah kebijakan penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama ini dilaksanakan secara tunai dan kredit. Penjualan secara kredit dilakukan dengan sistem TOP (*Term Of Payment*) tiga puluh hari. Fungsi yang terkait sistem pada sistem penjualan tunai yaitu fungsi marketing, fungsi *Production Plan Control (PPC)*, fungsi produksi, fungsi gudang, fungsi *accounting* dan fungsi kasir. Sedangkan fungsi pada penjualan kredit adalah fungsi marketing, fungsi PPC, fungsi produksi, fungsi gudang, fungsi *account receivable* dan fungsi general tagihan. Dokumen yang digunakan pada sistem penjualan tunai pada PT Cahaya Buana Intitama yaitu *purchase order* (PO), Nota Pesanan Penjualan (NPP), surat jalan, faktur, bukti transfer, cek dan faktur pajak. Sedangkan dokumen penjualan kredit yakni PO, NPP, surat jalan, faktur, faktur pajak, bukti transfer, Bukti Jurnal Memorial Kredit (BJMK) dan rekap piutang. Catatan sistem penjualan tunai yang digunakan pada PT Cahaya Buana Intitama yaitu jurnal penerimaan kas dan kartu gudang, sedangkan penjualan kredit yakni jurnal pencatatan piutang, jurnal pencatatan diterimanya pembayaran atas piutang dagang, kartu piutang dan kartu gudang. Prosedur sistem penjualan pada PT Cahaya Buana Intitama dimulai dari prosedur pesanan barang sampai prosedur pelunasan dan pelaporan. Bagan alir telah tersusun sesuai dengan prosedur serta sistem pengendalian internal pada sistem penjualan di PT Cahaya Buana Intitama mengacu pada teori Sujarweni (2019) telah dilaksanakan dengan baik.

Kata kunci : Penjualan, Sistem Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal